

Medienbericht vom 14. Oktober 2020

Gemeinderat Steffisburg; Stefan Schneeberger tritt Ende 2020 zurück

Stefan Schneeberger (FDP), Departementsvorsteher Sicherheit, tritt per 31. Dezember 2020 nach knapp zwölfjähriger Tätigkeit aus dem Gemeinderat Steffisburg zurück.



Der Gemeinderat hat am Montagabend vom Rücktritt von Stefan Schneeberger mit Bedauern Kenntnis genommen. Stefan Schneeberger gehört dem Gemeinderat als Departementsvorsteher Sicherheit seit dem 1. April 2009 an. Er rückte damals für den zurückgetretenen Hans-Rudolf Feller (Gemeindepräsident bis 31. März 2009) in den Gemeinderat nach und übernahm das Sicherheitsdepartement von Jürg Marti, welcher seinerseits auf den gleichen Zeitpunkt zum Gemeindepräsidenten gewählt wurde. Vor seiner Amtszeit als Gemeinderat gehörte Stefan Schneeberger von 2003 bis 2009 dem Steffisburger Parlament an und war im Jahr 2007 dessen Präsident und damit "höchster" Steffisburger.

Die Nachfolge von Stefan Schneeberger wird zeitnah geregelt. Der Gemeinderat wird hierüber zu gegebener Zeit wieder informieren.

Steffisburg, 14. Oktober 2020 rz
Geschäft Nr.

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales
Informationsbeauftragter



Rolf Zeller, Gemeindeschreiber

Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an

Stefan Schneeberger

Telefon 033 437 80 82 / 079 255 06 28

(Erreichbarkeit für telefonische Auskünfte: Mittwoch, 14.10.2020, 08.00 – 20.00 Uhr)

E-Mail stefan.schneeberger@steffisburg.ch

Beilage in elektronischer Form

- Bild Stefan Schneeberger

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Konrad E. Moser, Präsident FDP.Die Liberalen Steffisburg
- Mitglieder Grosser Gemeinderat
- Mitglieder Gemeinderat
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet